



Apéroplus «Soweit der Blick reicht»

Geschichten und Musik über (Un-)Sichtbares
am Freitag, 19. April, 19 Uhr, im Kornhaus.



Foto: Daniel Probst

Lis Frei und Barbara Luchs

**Barbara Luchs erzählt auf haslitiitsch Geschichten,
Lis Frei spielt auf dem Akkordeon**

Wie oft sind wir im Alltag gefangen und sehen kaum über den sprichwörtlichen Tellerrand, weil wir so in Beschlag genommen sind von unseren täglichen Aufgaben? Dann wird es Zeit, den Blick mal wieder schweifen zu lassen, am besten hoch hinauf oder tief hinein: zu den Bergen, in den Himmel, vielleicht in unser Inneres oder einfach in andere Welten. Lasst euch verzaubern von stimmungsvollen Akkordeonklängen, Gesang und Erzählungen aus aller Welt.

Die Geschichtenerzählerin, Barbara Luchs, erzählt lebendig mit einer Prise Humor auf Haslitiitsch Geschichten für jede Stimmungslage und Lis Frei findet dazu immer den passenden Ton.

Wir laden herzlich zu Geschichten und Musik mit anschliessendem Apéro, Gesprächen und Begegnungen ein.

Anmeldungen bis am Montag, 15. April, an Verena Kaiser, 031 781 25 33 oder veekaiser@bluewin.ch